

Сергей Комиссаров
Руководитель Секретариата КООМЕТ
ФГУП “ВНИИМС”
Москва, Российская Федерация
Телефон: +7 495 781 90 81
e-mail: coomet@vniims.ru
komissarov@vniims.ru



Москва
23.06.2014 №401-04/322

Членам Комитета КООМЕТ
Attn COOMET Committee Members

Копии:

Национальным секретариатам КООМЕТ
Председателю Объединенного Комитета КООМЕТ по эталонам
Председателю ТК 1.5

Copies:

Attn National secretariats of COOMET
Attn Chairperson of Measurement Standards Joint Committee
Attn Chairperson of TC 1.5

Уважаемые дамы и господа,

Настоящим письмом информирую Вас о том, что согласно решению ТК 1.5 “Длина и угол” **нижеприведенная тема исключена из Рабочей программы КООМЕТ:**

443/RU/08 “Сличения национальных эталонов в области измерений поверхностной плотности покрытий в диапазоне (0,001-1,000) кг/м² и толщины покрытий в диапазоне (1-100) мкм”.

Указанная тема КООМЕТ исключена в связи с проведением и завершением работ по теме **527/RU-a/11**.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please take note that according to the decision of COOMET TC 1.5 “Length and Angle” **the following project is excluded from COOMET Working Program:**

443/RU/08 “Comparisons of national standards in the area of measuring surface density of coatings within the range of (0,001-1,000) kg/m² and coating thickness within the range of (1-100) μm”.

This project is excluded because the work in the framework of **527/RU-a/11** was conducted.

Сергей Комиссаров
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Sergey Komissarov
Head of COOMET Secretariat



COOMET
Secretariat
Ozernaya 46
Moscow, 119361, RUSSIA

Tel.: +7 495 781 90 81
Fax: +7 495 437 99 59
coomet@vniims.ru
www.coomet.org